



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

***Integrado a la red de Centros
Españoles en el exterior***

COMUNICADO 11-2021

Guatemala, 9 de agosto de 2021

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo.

A dos semanas de concluir el tercer bimestre del ciclo escolar, nuevamente nos dirigimos a ustedes con el objeto de mantener una comunicación permanente con respecto a temas importantes del funcionamiento del Colegio, entre otros, la posibilidad de reapertura del Colegio en el modelo híbrido.

De nuevo, la publicación del Tablero de Alertas del Ministerio de Salud, el pasado sábado 7 de agosto, reporta en color rojo al municipio de San José Pinula, en el que está ubicado nuestro Colegio, no permitiendo la reapertura del Colegio bajo ninguna circunstancia.

Los datos publicados sobre el número de contagios, las hospitalizaciones y decesos por covid-19 nos dejan ver que continuamos en uno de los peores momentos de la pandemia, por lo que consideramos que de momento, el modelo virtual es la forma más segura y efectiva para el trabajo académico.

La vacunación en el país sigue avanzando a ritmo excesivamente lento, sin embargo, podemos confirmarles que más del 90% de todo el personal docente y de apoyo, del Colegio está ya vacunado con, al menos, la primera dosis. La mayoría de los docentes, recibirán su segunda dosis en el mes de agosto; otros, por los tiempos de las vacunas la recibirán en septiembre si el gobierno posibilita la vacunación.

La siguiente actualización del tablero se publicará el 21 de agosto, por lo que, con referencia al tema de la reapertura, nos estaremos comunicando después de esa fecha.

De acuerdo a los calendarios publicados, durante esta semana, del 16 al 20 de agosto, estaremos realizando las pruebas del tercer bimestre. Con ello, cumplimos con el 75% por ciento del año escolar, por lo que animamos a todos a apoyar a sus hijos para que se esfuercen en la debida preparación y realización de estas pruebas.

La entrega de notas correspondientes al tercer bimestre, se realizará el viernes 27 de agosto, en cita individual con cada familia a través de la plataforma Teams. Como en ocasiones anteriores, este día los maestros se dedican a la entrega de notas, por lo que los alumnos no reciben clases. Recordamos a todos, que para recibir notas de este tercer bimestre, deben estar solventes de todos los pagos correspondientes hasta el mes de julio.

El sábado 28 de agosto, estaremos celebrando la Primera Comuni3n del grupo de alumnos de segundo y tercer grado que este a3o se inscribi3 para recibir la preparaci3n correspondiente. Felicitamos a las familias que culminan este proceso.

Con el objeto de hacer m3s dinámico el proceso de ense3anza-aprendizaje, hemos programado distintas actividades especiales de aprendizaje en cada una de las áreas, que ya se est3n realizando y que se continuar3n realizando durante los meses de agosto y septiembre. Invitamos a todos a que se involucren y participen de estas actividades, para que logremos un verdadero crecimiento en el aprendizaje de nuestros alumnos.

Para quienes est3n interesados tendremos PRUEBA DE ADMISI3N PARA EL CICLO 2022 el s3bado 21 de agosto 8:30 a.m.

Nos despedimos reiterando nuestro compromiso con la educaci3n de calidad de sus hijos que ustedes nos han encomendado. Agradecemos a todos los padres de familia que se comprometen y se involucran con nosotros en esta tarea. Que todos puedan cosechar los logros merecidos al finalizar una etapa m3s. Y que la salud, la paz y el bienestar est3n presentes en cada uno de sus hogares.

CONSEJO ACAD3MICO Y EQUIPO DE DIRECCI3N